EMPRESAS MAQUINARIA

Plasticband prevé facturar 7 millones en 2018 y doblar su producción en 2021







REDACCIÓN 07/08/2018 12:48

Actualizado a 07/08/2018 12:49 Barcelona, 7 ago (EFE).- Plasticband, compañía catalana de producción de maquinaria de embalaje, prevé facturar unos 7 millones de euros en 2018 y duplicar su producción en 2021, proyecto en el que ya ha invertido un millón de euros y para el que destinará, en el próximo año, entre 400.000 y 500.000 euros más.

La empresa, especializada también en la aplicación del sistema Lean Manufacturing para la optimización de la producción, inició hace dos años un proyecto de remodelación de su sede en Granollers (Barcelona), en el marco del plan estratégico 2016-2019, destinado a doblar su capacidad de producción.

Con la reestructuración, Plasticband espera pasar de producir 500 máquinas anuales a tener capacidad para lanzar al mercado cada año 1.000 máquinas, sin crecer en metros cuadrados y respondiendo a las necesidades de embalaje de cada uno de los clientes, algo que espera completar con totalidad en 2021, según un comunicado de la compañía.

Esta remodelación permitirá a Plasticband, además, aumentar la velocidad de entrega de los encargos de maquinaria de embalaje a 17 días de plazo medio.

Plasticband es una empresa familiar, actualmente en manos de la segunda generación y bajo la dirección de Jordi Guimet, que con 40 años de historia se encuentra en plena expansión internacional, ya que exporta el 90 % de las máquinas que fabrica. EFE



El novio futbolista de Becky G que es compañero de Zlatan Ibrahimovic

Rueda de prensa de Luis Enrique, en directo

Normas de participación

>> Accede para comentar

Últimas noticias

O Comentarios

Comentarios más nuevos | Comentarios más antiguos

Luis Enrique ofrece una rueda de prensa para detallar su primera lista con España

Lo Celso, cedido al Betis por el Paris Saint-Germain

Dos muertos al caer con el coche en un canal en Lleida

Transferencias inmediatas: ¿qué bancos permiten hacerlas y a qué precio?

Jordi Évole da el salto a Antena 3

Luis Enrique da la primera lista de España para la UEFA Nations League

Quiénes somos Contacto Aviso legal Publicidad Ayuda Política de cookies Otras webs Política de privacidad